

Medienmitteilung vom 18. August 2024

Marco Planas neu im Stadtrat

Die Stimmberechtigten der Stadt Schaffhausen haben heute fünf Mitglieder des Stadtrats sowie den Stadtpräsidenten gewählt. Den Sprung in den Stadtrat hat Marco Planas, parteilos, geschafft. Peter Neukomm wurde als Stadtpräsident wiedergewählt. Zudem fand heute die Wahl des Präsidiums des Stadtschulrats statt. Neue Präsidentin des Stadtschulrats ist Fiona Zolg, SP.

Die Stimmbürgerinnen und Stimmbürger der Stadt Schaffhausen waren heute für die Wahl der Mitglieder des Stadtrats sowie des Stadtpräsidenten an der Urne. Stimmen haben erhalten:

Neukomm Peter, SP (bisher)	6'817 Stimmen	gewählt
Thommen Christine, SP (bisher)	6'400 Stimmen	gewählt
Planas Marco, parteilos (neu)	5'733 Stimmen	gewählt
Bernath Katrin, GLP (bisher)	5'470 Stimmen	gewählt
Preisig Daniel, SVP (bisher)	4'827 Stimmen	gewählt
Schlatter Stephan, FDP	4'259 Stimmen	
Tanner Urs, parteilos	2'100 Stimmen	
Vereinzelte	1'433 Stimmen	

Die Stimmbeteiligung lag bei 60.07 Prozent, das absolute Mehr bei 3704 Stimmen.

Peter Neukomm wurde mit 5'451 Stimmen als Stadtpräsident wiedergewählt.

Das absolute Mehr bei 3'910 Stimmen.

Weiter wählten die Stimmberechtigten Fiona Zolg, SP, als Präsidentin des Stadtschulrats. Stimmen haben erhalten:

Fiona Zolg, SP	4'880 Stimmen	gewählt
Ernst Yak Sulzberger, GLP	1'543 Stimmen	

Die Stimmbeteiligung lag bei 58.37 Prozent, das absolute Mehr bei 3'720 Stimmen.

Ansprechperson:

Dr. Raphaël Rohner, Bildungsreferent

Telefon: +41 52 632 52 14

E-Mail: raphael.rohner@stsh.ch

www.stadt-schaffhausen.ch